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NOME  COGNOME  QUALIFICA  PRESENTE  ASSENTE  DALLE ORE  ALLE ORE  

Arnaldo  Tamanini  Comandante  X   21:00  

Andrea   Debiasi vice Comandante  X   21:00  

Andrea   Zamboni  Capoplotone X   21:00  

Christian  Bortolameotti Capoplotone X  21:00  

Demis  Tamanini  Caposquadra  X   21:20  

Claudio  Bailoni  Caposquadra  X   21:00  

Stefano  Zamboni  Caposquadra  X   21:00  

Christian  Debiasi Caposquadra  X  21:00  

Andrea Bailoni Segretario  X   21:00  

Roberto   Tiecher Magazziniere  X   21:00  

Barbara   Pisetta Cassiere  X   21:00  

       

       

       

       

 
 
Inizio seduta ore  21.00 
Presenti n. 11 su 11 aventi diritto di voto, (seduta valida se presenti almeno 6 compreso comandante o 
vicecomandante). 
Presenti anche gruppo autorespiratori: Nicola Debiasi, Luca Debiasi, Francesco Zamboni 
Si ha la presenza di un aspirante vigilie: Marco Fontana  
 

 Approvazione verbale precedente data.   
 
Viene letto il verbale precedente anche se era stato spedito via email ai componenti del Direttivo.   

Non essendovi osservazioni in merito, il Comandante procede con la votazione per l’approvazione. 



 
Il Direttivo  

- Preso atto delle osservazioni al verbale (nessuna osservazione)  
- Visto lo statuto della Corpo  
- Visto l’esito della votazione (favorevoli n. 10 contrari n.0 astenuto n.0) Appova il verbale  

 

 

   

Verbale n°06/2020  
 
-Il comandante espone aggiornamenti riguardanti l’acquisto della piattaforma 
-Il comandante presenta il nuovo arrivato Marco Fontana al direttivo, e gli spiega brevemente 
com’è composto il corpo e l’impegno che va prestato in caso volesse aggiungersi al gruppo; spiega 
inoltre le varie procedure per entrare a far parte del corpo volontario 
-Roberto Tiecher presenta una lettera di dimissioni dal ruolo di magazziniere, il comandante in 
accordo col direttivo chiede a Roberto di aspettare e valutare meglio la situazione 
-Il comandante ricorda che è importante fare un cartellone da appendere dove ben visibilesul quale 
sono presenti gli incarichi di tutti i vigili e una tabella da tener aggiornata per il controllo delle 
attrezzature 
-Il comandante ringrazia Francesco Zamboni per i continui contatti con la centrale a Trento 
                  Francesco propone di utilizzare le 4 maschere per gli autorespiratori, ormai usurate, solo 
                  per le esercitazioni, e tenerle pulite e lavate nel laboratorio della caserma, mentre le 
                  maschere ancora “buone” utilizzarle solo su interventi e per la pulizia portarle a Trento. 
                  Si propone la stessa cosa con le bombole dell’aria: Bombolo in acciaio da 200 bar  
                  utilizzarle ad addestramento, mentre quelle in composito da 300 bar utilizzarle su  
                  intervento. 
                  Si sottolinea il fatto di tener aggiornate le scadenze delle varie attrezzature, per arrivare a  
                  sostituire in tempo i pezzi rotti o da sostituire: di conseguenza si pensa ad una miglior 
gestione di tutto il reparto autorespiratori. 
-Il comandante, preso atto del problema gestionale del reparto autorespiratori, ricorda che il nuovo 
computer sarà operativo entro fine mese per una migliore gestione delle attrezzature, assieme alla 
piattaforma 3D RTE; comunica al corpo che ci sono state inviate le credenziali per accedere alla 
piattaforma EMA utilizzabile con il nuovo PC per una migliore comunicazione digitale con Trento 
durante gli interventi 
-Il comandante ricorda l’incontro con Francesco Bridi (geologo), e l’urgenza (vista la sua 
disponibilità) di organizzare una serata con lui 
-Franceso Zamboni propone l’idea di fare manovre o incontri con i corpi dei paesi confinanti per 
conoscere le attrezzature di tutti sul territorio e saper gestire al meglio gli interventi in cui è 
necessario la presenza di più corpi. 
-Si ritiene importante riorganizzare gli argomenti delle manovre il mercoledì: oltre all’aspetto 
pratico è fondamentale fare esercitazioni di affaticamento, si pensa quindi a delle manovre a gruppi 
nelle quali verranno presentati argomenti semplici ma fondamentali durante gli interventi reali 
-Si discute su varie problematiche del paese fra cui acquedotti ecc. 
-Il vice-comandante ricorda che il nuovo PC verrà utilizzato anche come Database dove saranno 
salvati i dati dei vari vigili per la privacy 

con voti favorevoli n.10 con voti contrari n. 0  astenuti n.0  



-Il vice-comandante comunica che la “gara” per la piattaforma è stata aggiornata 
-Comunica che il gruppo Alpini ha chiesto la sala riunioni per una videoconferenza, tutti favorevoli 
-Christian Debiasi comunica di avere contatti per l’acquisto di nuovi tavoli / panche da festa 
campestre; il comandante ricorda le spese dovute all’emergenza Covid-19, e l’importanza di 
acquistare definitivamente la piattaforma; per ora altri acquisti non essenziali sono sospesi 
-Il comandante chiede la disponibilità di un paio di vigili di andare a recuperare cartelli e 
segnaletica appartenente al corpo sulla strada per andare al maso Pegoretti, lasciata li dal giorno 
dello smottamento 
-Il comandante ricorda che è fondamentale che il corpo forestale aggiorni quasi quotidianamente i 
vigili del fuoco per quanto riguarda la percorribilità di strade e sentieri sull’altipiano. 
-Vista l’offerta di Ordelia a tener pulita la caserma una volta a settimana, il comandante chiede al 
direttivo di deliberarla all’inserimento all’interno dell’organico come vigile sostenitore: tutti 
favorevoli. 
 
Bailoni Andrea 
 
 
 


